
Bounced 

Das Stück ist für Kinder zwischen 3 und 6 Jahren. 

 

Das Stück heißt Bounced. 

Das spricht man so: Baunsd. 

Es bedeutet: Abgeprallt oder Springen lassen.  

 

Das Stück ist lusDg und verspielt. 

Es eignet sich für ein junges Publikum.  

Darin geht es um 4 Freunde, die sich treffen.  

Man erlebt ihre schlimmsten und schönsten Momente mit.  

Das ist wie eine Reise. 

Dabei geht es darum:  

So verhalten sich Menschen in Gruppen. 

 

4 Männer spielen das Stück.  

Sie beschäQigen sich mit Ausgrenzung und Anders-Sein. 

Vielleicht hat das Publikum das selbst oder bei Freunden schon erlebt.  

 

Die 4 Schauspieler nehmen Gefühle ernst und beweisen Humor.  

Sie zeigen, wie Menschen miteinander umgehen. 

Und wie Menschen um Macht kämpfen.  

Man lernt: 

Kämpfe um Macht kann es in allen Gruppen geben. 

Egal, wie klein oder groß eine Gruppe ist.  



Außerdem geht es in dem Stück um Freude. 

Dann wird sie doppelt so groß, wenn man sie teilt.  

 

Es gab viel Lob für dieses lebens-frohe Stück. 

Denn es macht Mut und gute Laune. 

Ein junger Zuschauer hat nach einer Aufführung in einer Kita gesagt:  

Bisher habe ich meinen Ball nicht mit Freunden geteilt.  

Jetzt mache ich das.  

 

Eine Vorschul-Lehrerin hat gesagt:  

Das ist ein wichDges Stück in der heuDgen Zeit.  

Denn heute gibt es so viel Männlichkeit, die andere verletzt. 

Das Stück zeigt, wie schlimm Ausgrenzung ist.  

Und wie Männer etwas anders machen können.  

 

Eine andere Lehrerin sagt: 

Das Stück ist großarDg. 

Die Jungs auf der Bühne sind offen und echt und ehrlich. 

Die Kinder haben das Stück geliebt.  

Sie haben die Lieder und die Bewegungen geliebt.  

Und wie liebevoll die Freunde am Ende miteinander umgegangen sind.  



Das Stück ist vom Magnet Theatre. 

Die Gruppe spielt seit mehr als 37 Jahren in Süd-Afrika und anderen Ländern. 

Bei den Aufführungen steht die Körper-Sprache im MiZelpunkt. 

Die Gruppe macht aufregendes und neues Theater.  

Sie beschäQigen sich mit wichDgen Themen in Süd-Afrika.  

Ihre Theater-Arbeit wird in Süd-Afrika gelobt. 

Das Theater fördert arme und ausgegrenzte Jugendliche.  

Mehr Infos dazu gibt es auf dieser Internet-Seite: www.magneZheatre.co.za 

 

Jennie Reznek leitet das Stück. 

Das hat sie vorher zusammen mit Jayne Batzofin gemacht.  

Auf der Bühne spielen:  

• Azola Mkhabile 
• Siphenathi Siqwayi 
• Sipho Kaloko 
• Buhle T. Stefane 

Für die Bühne ist Asiphe Lili verantwortlich.  

Für das Licht und die Gesamt-Leitung ist Themba Stewart verantwortlich.  

 

Das Stück wird am 6. September 2022 das erste Mal gezeigt.  

Es dauert 35 Minuten.  

Der Mitmach-Teil dauert 5 Minuten.  

Das Stück eignet sich für Menschen, die nicht hören können.  



Auf dieser Internet-Seite kommt man zum Film über das Stück:  

hZps://youtu.be/BudmxaWxXrc 

 

Auf dieser Internet-Seite gibt es Bilder von dem Stück: 

hZps://www.fratz-fesDval.de/de/inszenierungen-fratz-fesDval/detailseite-
inszenierungen-ff/bounced-abgeprallt-springen-lassen-3-
6/187cff8f93073bc724374ib05d3324a/ 

 

Hinweis:  

Wenn Sie auf das erste Bild klicken: 

Dann kommen Sie auf die Seite mit weiteren Bildern.  

Weitere Bilder sehen Sie: 

Wenn Sie auf den Pfeil rechts klicken. 

 


